

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur saya panjatkan ke Hadirat Allah SWT. Yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang saya susun ini berjudul **“Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Prestasi Atlet Gulat Kota Tasikmalaya”**(Penelitian kualitatif pada Prestasi Atlet Gulat PGSI Kota Tasikmalaya)”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Selama proses penyusunan skripsi ini saya tidak lepas dari berbagai kendala dan hambatan yang menyebabkan semangat berkurang, namun atas dorongan, bimbingan, dan arahan dari para dosen pembimbing segala kendala dan hambatan tersebut dapat saya atasi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan, baik materi maupun cara penyajiannya. Namun meskipun demikian, saya harap skripsi ini dapat menjadi awal yang baik untuk nanti ke depannya dalam proses penyusunan tugas akhir skripsi. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan memberikan pengetahuan bagi masyarakat, bagi ilmu pelatihan dan seluruh instansi terkait. Terimakasih

Tasikmalaya, Juli 2023

Penyusun



Gita Teguh Islami Alfarizi

182191085

UCAPAN TERIMA KASIH

Pada kesempatan ini dengan rasa tulus dan kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis baik moril maupun material selama penyusunan skripsi ini.

1. Bapak Nandang Rusmawan, M.Pd dan Ibu Ucu Sukmawati selaku orang tua penulis, Fizar Salsabila Alkautsar, S.M selaku kakak penulis, serta keluarga besar yang telah memberikan dorongan materil dan do'a serta pengertian semasa hidupnya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Dr.Hj. Nani Ratnaningsih, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya, yang telah banyak memberikan kemudahan penyelesaian berbagai administrasi untuk kelancaran pelaksanaan penelitian.
3. Bapak Drs. Nanang Kusnadi, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya, yang selalu memotivasi, membimbing, dan memberikan arahan kepada penulis untuk menyelesaikan studi dengan sebaik-baiknya.
4. Bapak H. Abdul Narlan, M.Pd, selaku dosen pembimbing I yang telah banyak meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk memberikan bimbingan, arahan, pikiran dan pandangannya sampai data penelitian ini terhimpun sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak H. Budi Indrawan, M.Pd, selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk memberikan bimbingan, arahan, pikiran dan pandangannya sampai data penelitian ini terhimpun sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh dosen di lingkungan Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan yang berhubungan dengan olahraga, wawasan, kepedulian, komitmen dan ketulusannya.
7. Rekan-rekan mahasiswa seperjuangan Pendidikan Jasmani 2018 terutama kelas 18B Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Universitas Siliwangi Tasikmalaya yang telah kebersamai menempuh pendidikan berjuang sampai akhir.

8. Seluruh pihak yang penulis tidak bisa cantumkan satu persatu yang turut serta membantu dalam menyusun penelitian ini.

Dengan demikian hanya kepada Allah SWT penulis memohon semoga amal baik semua pihak mendapat imbalan yang berlipat ganda dari Allah SWT.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis



Gita Teguh Islami Alfarizi
182191085